

## Aipda Sandi Somantri Galakkan DDS dan Ops BINA WASPADA untuk Cegah Radikalisme dan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 24, 2023 - 15:47



Bhabinkamtibmas  
Ciwalat Aipda S

*Aipda Sandi Somantri Galakkan DDS dan Ops BINA WASPADA untuk Cegah Radikalisme dan TPPO*

Sukabumi, 24 Agustus 2023 - Dalam rangka memastikan situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) tetap terjaga, Bhabinkamtibmas Desa Ciwalat, Aipda Sandi Somantri, menggelar kegiatan DDS (Dialog Dengan Sipil) dan Ops BINA WASPADA. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 23

Agustus 2023, dimulai pukul 10.00 dan berlangsung di Kp. Nagrak Kec. Pabuaran Kab. Sukabumi.

Pentingnya pencegahan penyebaran paham radikalisme menjadi fokus utama dalam kegiatan ini. Aipda Sandi Somantri menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab Polri untuk melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayahnya. Dalam pertemuan yang dihadiri oleh tokoh agama dan pimpinan Ponpes Arrojjah, Aipda Sandi Somantri menjelaskan tujuan dari kegiatan ini serta pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas.

Selain itu, Aipda Sandi Somantri juga memberikan himbauan terkait antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Dalam kesempatan ini, ia mengingatkan agar masyarakat tetap waspada terhadap potensi kejahatan tersebut dan berperan aktif dalam melaporkan informasi terkait kejadian atau potensi gangguan kamtibmas.

Guna mendukung program Kapolres Sukabumi AKBP MARULLY PARDEDE, SH., S.I.K., MH, yaitu *Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif*, Aipda Sandi Somantri menjelaskan bahwa dirinya siap mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari masyarakat. Hal ini bertujuan untuk membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat serta memastikan responsifitas terhadap segala permasalahan yang mungkin timbul.

Aipda Sandi Somantri menegaskan bahwa informasi terkait potensi gangguan kamtibmas atau peristiwa penting segera dapat disampaikan kepada Bhabinkamtibmas atau melalui hotline polres Sukabumi di nomor 110. Dengan kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas tetap kondusif dan aman untuk seluruh warga Desa Ciwalat.

Dengan kegiatan DDS dan Ops BINA WASPADA ini, diharapkan bahwa kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan melawan potensi radikalisme serta tindak kejahatan semakin meningkat, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga.

Polres Sukabumi Polda Jabar.